

... hat Angst um Arjen Robben

...e Mannschaftsarzt des SV Sandhausen zu den Chancen der Elftal

...mar, seit
...wird die
...er Welt-
...Favorit
...d Kunst

...ne Leis-
...erdings
...die beis-
...is zum
...eks, 55,
...gen mag-
...jen das

...reut ge-

meinsam mit seinem Praxiskollegen Dr. Lars Hübenthal von der Sportopaedie in Heidelberg sowie mit Dr. Brigitte Michelbach die Zweitliga-Profis des SV Sandhausen. Der Orthopäde lebt mit seiner Frau Diana, einer Tochter und drei Söhnen, von denen einer in Wilhelmsfeld und der andere bei der DJK/FC Fußball spielt, in Ziegelhausen. Außerdem ist Dr. Beks zusammen mit Dr. Stephan Maibaum Mannschaftsarzt beim Handball-Bundesligisten Rhein-Neckar Löwen.

> Herr Dr. Beks, wo haben Sie den Sieg der Holländer im Viertelfinale gegen Costa Rica gesehen?

In Amsterdam. Unter widrigen Bedin-

gungen. Alle Kneipen waren überfüllt. Wir mussten zurück ins Hotel.

> Was ist los in Holland nach dem Einzug ins Viertelfinale?

Ganz Amsterdam spielt verrückt. Man sieht überall Menschen in Oranje-Trikots. Die Begeisterung ist riesengroß.

> Um einen Wermutstropfen in den Freudenbecher zu gießen. Was halten Sie von den Psycho-Tricks von Torwart Tim Krul, der die costa-ricanischen Elfmeterschützen verunsichert hat, indem er sagte: Ich weiß, in welche Ecke du schießt?

Ich muss den Kritikern Recht geben. Das war nicht sportlich.

> Arjen Robben ist 30 und rennt in jedem Spiel als ob es kein morgen gibt.

Es ist seine letzte Gelegenheit, Weltmeister zu werden. Er ist hoch motiviert und gut vorbereitet.

> Wird er Holland zum Titel schießen?

Ich habe Angst, dass Arjen das Turnier nicht gesund übersteht, dass die Muskulatur nicht hält oder er böse gefoult wird.

> Heutzutage kann man selbst mit gebrochenem Wirbel spielen. Angeblich plant Neymar ein Comeback noch während der WM.

Ausgeschlossen. Mit dieser Verletzung muss man drei Monate pausieren.

> Ihr Tipp für heute Abend?

Wir schaffen es gegen Argentinien.

> Und dann?

Sollte es im Finale gegen Deutschland gehen, kann ich meinem Freund Hans-Dieter Hermann, dem Psychologen der Nationalmannschaft, nicht antun, dass ich für Holland bin. Der Bessere soll gewinnen.



Sportopaedie in Heidelberg. Dr. Pieter Beks (l.) und Dr. ... Mannschaftsärzte des SV Sandhausen sind. Foto: vaf